

Lauréats du concours Il y a de la vie dans l'eau™

Dossier de la rédaction de H2o
March 2023

Deux projets d'affiches et une vidéo sont les lauréats du concours "Il y a de la vie dans l'eau ! Aujourd'hui et demain" organisé par l'Agence de l'eau Loire-Bretagne pour célébrer la journée mondiale de l'eau. Il s'agit du lycée Saint-Michel (Morbihan) et du collège George Sand (Indre), lauréats pour leur projet d'affiche et de l'école primaire Le Lys de la Vallée (Loire-Atlantique), lauréate pour son projet vidéo. Cette année, 193 projets d'affiches et vidéos ont concouru.

AE Loire-Bretagne

À